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 いつも面白く読ませてもらってるよ、と声を掛けられるとうれしい反面、そん

なにネタないのにどうしようと思うのですが、そういえばひとつありました。 

昨年の１２月に、斉藤和義のコンサートに行ってきました。ロックコンサートで

す。なんと、前から７番目のど真ん中の席でした。いまだかつてアーティストを

こんなに近くで観たのは初めてかも。ですが悲しいことに、コンサートに行って

も、まわりの観客のように、体でリズムをとったり、手を挙げたりしてノレませ

ん。せめて手拍子をとるのがやっとで、しかも、まわりの人の裏のリズムで手を

叩いてしまいます。「それは、裏拳だから、なかなかリズムがいい証拠だよ」と友

達に言われた事がありましたが、乗り遅れ感は拭えませんでした。 

  

 実は、こう見えて私は中学・高校の時はギター少年でした。中学１年生の時にフォークギターを

買って貰い、オレは、これさえあれば一人でいつでも旅に出かけられるといつも夢を見てました。

その時よく歌っていたのは、井上陽水。民謡一家のヒトシ兄ちゃんに「氷の世界」のレコードをも

らったのがきっかけでした。当時の情報源は乏しく。テレビの音楽番組かＦＭ放送をエアチェック

するしかありませんでした。まわりを見ても結構そんなやつばかりで、近所のナガイ君はエレキギ

ターで海老反りしてたし、１２玄のギターを持って綺麗な音で弾いていたのはニヘイ君、ＹＭＯを

シンセで弾いていたのはフジタ君。かぐや姫を弾いてたミヤマンは、今は中学の先生。誰よりもギ

ターが上手かったタナカ君はライブハウスの社長をして、今でも現役のギター少年？だし、ドラム

の金ちゃんは、親父バンド「ヘビーゲージ」で今でもドラムを叩いています。たまたま演奏を観た

とき、ステージから私に手を振ってくれてとても嬉しかった。自転車で５分の近所のヨシジ君は、

ギターがとても下手でした。しかしなぜか情緒溢れる感情豊かな詩を書き、きれいなメロディーを

乗せてオリジナル曲を作っていました。私の方がもう少しまともなギターを弾いてたので、二人で

カセットに吹き込んで、オリジナルアルバムも作っていました。 

 

 最後は高校の同級生でイノウエ君。あだ名はカッパ。彼はギターの速弾きが得意でディープパー

プル、レッドツェッペリンをコピーしていました。それに比べて私は当時、井上陽水の「氷の世

界」や吉田拓郎の「落陽」を、とにかくガチャガチャとストロークを弾くだけでした。月とすっぽ

んのテクニックの差がありました。彼は後に自宅に防音室を作り、シンセサイザーを操り、ギター

とベースを多重録音し、私が作った歌を、なんとカラオケにしてくれました。今は無きスナック

「チェンバース」に持ち込んで、週末は必ず二人で深夜まで歌っていました。 

 

 久しぶりに関口尚の本を読みました。青春小説が得意な彼の本を読むと昔の自分

探しが始まります。いつから大人になったんだろう・・・。関口尚の未読の本をア

マゾンで調べて、全部注文しました。その作家ばっかり読むと途中で飽きる時があ

るので、伊坂幸太郎の未読の本とかわりばんこに読んでいます。それが近頃の楽し

みです。                  

                               石附義和  

 

  

なんともはや、中学時代の写

真であります。羽黒川河川敷

で、タナカ君、金ちゃん、ミ

ヤマン、フミトシ君のバンド

の前座で、ソロで歌っている

ところであります。その時

唄っていた曲は、井上陽水の

「ミスコンテスト」でした 

お客さまの快適さを追及し、喜んでもらえるプロからの最新情報！ 

関口尚のおすすめ本 

ぜひ読んでみてね！ 

 



１月28日(木)千葉舞浜アンフィシアターにてＹＫＫ・MADOショップサクセス2016 

(全国大会)に社員旅行を兼ねて参加してきました。 
 
その①おらとうきょうさ～いぐだ～♫ 
米沢から東京まで新幹線で移動し、その後、電車を乗り継ぎ会場へと足を運びました。東京駅は人・人・人…「よくこ

んなに人いるな～。米沢でこんなに人いるのは初売り位じゃない？」と独り言。 

その②駅をぐるぐる～ 
お昼を食べてから会場へ向かうのですが、お昼を食べるお店探しも一苦労!!全員でウロウロ…。 

何となくあったラーメン屋さんに入りやっと昼食。都会のラーメンもうまがった!お腹を満たしていざ会場へ!! 

その③老体に鞭打って・・・ 
歩く・歩く、都会の人は歩くのが早いな～。私達はすぐに車を使うけど、これではやはり老化し

てしまうと実感。な～んて思いながらやっと会場へ到着。 

その④見上げれば青空・足元は米沢使用 
「お～凄い」会場の舞浜アンフィシアターに感激。ＹＫＫのスタッフや同じく全国から集まった

MADOショップの方々が大勢いました。当日は晴天で外は暑い位。「天気いいね～暑いね～」スーツ

や春の様な服装の方が多い中、雪国使用の自分の姿にふと恥ずかしさが…。(これでも気使ってき

たのに…) 

その⑤全国共通の悩みがあるんですね!!o(￣ー￣；)ゞ 

会場の中は凄い設備でチョット緊張。いよいよサクセスの始まりです。全国の中から選ばれた 

10社が各々のMADOショップのこれまでの経緯、成功事例や接客お店づくりなど元気に発表し

ています。まるで俳優さんのようです。 

どこのMADOショップの方も売り上げ減少、新築物件の激減、どうやったらこのお店を元気に

出来るのか？お客様との良い関係性を作るには？などと試行錯誤し、ここまで元気になった

経緯を胸を張って発表しました。「うちも同じ事してる」「そうしたらいいのか～真似したい

な」など、とても勉強になりました。 

その⑥ヒザとお尻が・・・ 
全ての発表が終わり、最後は,YKK吉田会長とMADOショップイメージキャラクターの室井滋さ

んとの集合写真撮影会。混雑も予想されるので私達は一足先に会場を後にしました。…歩き始

めてしばらくすると「ヒザ痛い」「お尻が痛い」と数人。座っていただけなのに老化を実感。 

その⑦お楽しみ夜のお食事会 
新年会も兼ねて新浦安駅前で美味しいお酒と食事を頂きました。「かんぱ～い」沢山御馳走になり 

ました。次の日は社長の計らいでディズニーシーに行くので、早めに宿泊先へ。 

その⑧雨のディズニーシー 
１月29日(金)あいにく朝からの雨。１ヵ月前の予報では晴れだったのに!!としょうも無い事を。

ゲートには10：00オープンを待つ人だかりが…平日でもこんなに人がぁ！恐るべしディズニー！ 

入場後は何組かにわかれ、それぞれ好きなアトラクションでお楽しみ!!雨でも楽しまなくちゃ。雨

の御蔭で通常は抽選のビッグバンドビートというショーが並んだ順番に入れてすぐに鑑賞できまし

た。とても楽しいショーでミッキーのドラムやミュージカルを楽しむ事ができました。 

 

 

 

 

 

思わず購入したディズニーの被り物。

なぜか男性陣が記念撮影… 

MADOショップサクセスに参加してきました 

電車もディズニー 

窓もつり革もミッキーでした 

悠吾のおふざけはどこでも… 入場後皆で記念写真 

その⑨帰りは東京駅で分裂 
ディズニーシーを満喫し、帰路へ。東京駅で１時間程待ち時間があり「ココに集合」と決めたのですが何故か２組に分

裂!!切符を持たない若者チームは改札へ入る事も出来ずウロウロ…「安心して下さい」ちゃんと会えましたから～笑。 

新幹線の中で美味しいお弁当を食べながら、無事雪の降る米沢へ帰ってきたのでした～。 

２日間臨時休業となりご迷惑をお掛けしました。ありがとうございました。          ｂｙ菅野春江 

 

 

 

 

 

いたいた、マドレーヌちゃん。 

記念にパチリ 

YKK吉田会長と室井滋さん 

新幹線をモチーフに描かれた着物

が素敵でした 

皆で楽しい食事会 

だし巻卵が美味しかった 

内装はエルサと 

クリストフ 



石附硝子（株）にて工事させていただいた 

ものから、お客様が支払いの時５００円割引 

させていただきます。 

ガラスの修繕や網戸の張替など、なんでも 

ＯＫです。大事に取っておいてお使いください。 

エコ窓の石附硝子です 

●使い方 

割引券 

５００円 

 

ジャノメミシン遠藤様のお店

をバックに 

A,以前工事をしてから窓物語

が届き昨年の省エネ住宅ポイント復活祭

に足を運びました。 

実は大型電気店でもプラマードＵを扱っ

ているのを知り、聞きに行ったのです

が、担当の方はプラマードＵの事を殆ど

わかってない様でした。 

石附さんに見積もりをしてもらいお願い

する事に。お客様の家や実家の隣のお

家で２重サッシの暖かさを体験済でした

ので工事が楽しみでした。 

Ｑ.当社にご依頼下さったのは何故
ですか？ 

 Ｑ.当社にご依頼下さっ

たのは何故ですか？ 

A,結露が無くなりました。 
あれだけ悩みの種だった結露がなくなり本当に良かったです。一番長く居るリビングと妻が立つ台所にプラマードＵを取付たの

ですが本当に暖かくなり、違和感もないです。いつもはコタツを出していましたが今シーズンはコタツ無でも十分です。   

また、朝はタイマーでファンヒーターをつけていたのですがプラマードＵを付けてからは朝起きてからスイッチを入れれば充

分!!これは省エネだな～と実感しました。 

夏も過ごしましたがいつもは家に入るなりリビングの窓を全開にして、熱気を逃がしていたのですが熱がこもりにくくなったの

か、そんなに暑くなくなりました。窓を開けたとしても小さい窓を開けただけですぐに快適になります。夏も冬もプラマードＵ

を体感して、省エネだし暖かくなるし本当にいいな～と思い、今度は２階にもプラマードＵを取付たいな～と考えています。 

A,窓の結露が酷くて… 
窓の結露に悩んでいました。 

結露は窓の下の方で凍るし、床はボロ

ボロになるしで寒くなると「またか

～」と頭を悩ませていました。 

工事前はホームセンターの結露対策用

品で凌いでいましたが、思ったほど効

果はありませんでした。 

Ｑ.当社にご依頼下さったのは何故ですか？  Ｑ.工事をしてからの体験を教えて下さい。 

Ｑ.当社にご依頼下さったのは何故
ですか？ 

 Ｑ.今回なぜリフォームしよう

とお考えになりましたか？ 

こんにちは菅野です。 

最初のお付き合いは平成23年に

店舗引戸工事を施工させて頂き

ました。 

ジャノメミシン米沢店 

ＴＥＬ・ＦＡＸ 0238-40-0343 

営業時間 午前９時から午後６時まで 

定休日 日曜・祝日 

（ご連絡頂ければ時間外の対応も致します。） 

米沢市太田町５丁目1573-3 

http://www.janome-yonezawa.com/ 

 遠藤様はジャノメミシンの販売修理、メンテナンスをされています。  
ジャノメミシン以外の全メーカーOK。学校のミシンからご家庭の足踏みミシンま
で対応可能と言う事で、ミシン愛用者には大変心強いですね～  
 
 以前の出来事でお客様からブ○○ーのミシンですが直せませんか？と問合せ
があったそうです。ブ○○ーに持ち込んだところ「もう無理です。新しく買った方
がいいです」と言われたそうですが、諦める事が出来ず遠藤さんへすがる思い
で問い合わせ。遠藤さんはミシンを診断し「あ、これなら直せる ! !」と伝えたとこ
ろ大変喜ばれ通常 1週間程度掛かる修理を、お客様のあまりの喜び様に即日修理
されたそうです。お客様は嬉しさのあまり玄関先でぴょんぴょんとジャンプして
喜ばれたそうです(^_^)v 
 
 お母さんに買ってもらったり、いつま
でも使い続けたい大切なミシン。 
押入れの奥で眠っていませんか？もう
一度ミシンを使って世界に 1つだけのオ
リジナルやリメイクなどいかがでしょう
か？ 
  
 遠藤様のホームページやフェイスブッ
クもあります。ぜひ見て下さいね ! !  

ココ 

太田町の遠藤さんにお話をお伺いしました。 

作業場の様子 

色んな工具が沢山あります！ 



窓物語 編集後記 

電話  0238（21）６６７７ 

Fax   0238（22）６９４９ 

Email   ishizuki@poplar.ocn.ne.jp 

石附硝子株式会社 

12年ぶりの社員研修旅行すっごく楽しかった～ (*^。^*) 

子育てから解放され初めての旅行でしたので、決まった時からウキウキ・ 

ワクワク♪『何着て行こうかなー？どんなアトラクションに乗ろうかなー？』

もう気分は女子高生・・・。そしてとうとう買っちゃいました♡ 

美女と野獣に出てくる、ポット夫人のティーポット＆チップくんティーカップ 

27年前に初めてディズニーランドに行った時からずーっとずーっと欲しかった

のですが私にとっては高価なもので手が出なく(-_-メ) 

今回、悩みに悩んだあげく『今まで子育て頑張って来

たんだからこのくらいご褒美あってもいいよね』って

都合のいい事考えて・・・。 

やっぱり今まで我慢してきてよかった～毎晩眺めては

心が癒されています。          高橋貴子 

 

3月26日(土)当社にて「窓リフォーム相談会」を開催しま～す。 

今年もお客様に楽しんで頂きたい!!の気持ちを

込めて「窓リフォーム相談会」を開催します。

「相談は無いな～」という方もぜひ遊びに来

て下さい!! 

石附さんてどこ？とわからない方はお電話下

さい。お待ちしておりま～す。 

細谷英樹 ４3歳 

２4年のキャリアで、常に

後輩の技術指導と現場

をまとめる隊長。 

ニヒル面しながら、い

たずら好きで、常に悪

だくみを企てている悪

いやつ。3児の父。 

 MISSＩON たった一日で浴室戸リフォーム 

ＹＫＫ浴室シリーズ「サニセーフⅡ」 

戸の陰に亡霊のように

映っているのはカズオ 

です。 

複雑な納まりになるので

施工図を書きました。 

木製の浴室の戸が腐ったの

で、アルミサッシにしたいと

の依頼でした。 

腐っている木をすべてク

リーニングしてから作業

です。 

水が直接当たるところは木を

アルミで覆い隠しました。 

これで腐る事はありません。 
 

最後に枠の取り合いは、しっ

かり防水のコーキングを 

します。 

後は水洗いして完了です 

もう水で腐る心配もなく

なり、浴室も明るくなり

大変喜んでいただきま 

した。 

こちらはＤｒハヤシが交

換してきた浴室折戸で

す。20年近くなるとさす

がに部品も無くなります。 

  石附和生 ２3歳 

 

オヤジに負けない酒豪。

荒びないだけまだいい

が、飲むときは、永遠と

飲んでいる底なし＆考え

なし。社会人デビューと

してＪＣに入会したはい

いが、深夜になっても

帰ってこなくてかえって

心配の種を増やす希望の

星。 
キレイに交換出来ました。

ホワイトのサッシなの

で、浴室も明るくなった

感じです。 

 

(予約受付) 

【特典】 
 ○超目玉！網戸出張張替1枚500円                

 

 ○先着30名様にお花プレゼント 

 ○豚汁・玉コンをふるまっております 

 ○ちびっこは絵の具でステンドグラス製作 

 ○似顔絵むーむーさんも来るよ！ 

窓のサンプルを展示してます。 窓の相談コーナーございます。 

お子様に人気のステンドグラス作り 

豚汁はこちらでゆっくりどうぞ 

別紙のチラシで詳しい内容を

見て下さいね!! 

 年 
 昨  子  の 

 様 


